



Kodim 1428/Mamasa Gelar Pembukaan TMMD ke-112

Terbitsulbar.com MAMASA – Kodim 1428/Mamasa menggelar pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-112. Pembukaan ini berlangsung di Aula mini Rujab Bupati Mamasa, Rabu 15 September 2021.

Kegiatan tersebut dihadiri Bupati Mamasa, Ramlan Badawi, Kolonel Arh Sri Rusyono S.,S.E.(Kasi Ter Kasrem 142/Tatag), Letkol Inf. Stevi Palapa,S. Pd (Dandim 1428/ Mamasa), Orsan Soleman.B, ST (Ketua DPRD Mamasa), Kompol Abidin Rasyd (Wakapolres Mamasa), Andi Dharman Koro, SH (Kasi Intel Kejari Mamasa), Pdt. Deppatola Pawa, S.Th, MM (Ketua 1 BPMS-GTM), kades Bane, Kades Batanguru, dan beberapa perwakilan kepala OPD Mamasa.

Dalam acara pembukaan TMMD ke-112 tahun 2021 ini, Kodim 1428/Mamasa mengambil tema “TMMD Wujud Sinergi Membangun Negeri”. Kegiatan ini diikuti sekitar 50 orang peserta.

Adapun peserta acara terdiri dari Pers Kodim 1428/ Mamasa, Pers Polres Mamasa, Siswa siswi Pramuka yang tergabung dalam

Saka Wira Kartika binaan Kodim 1428/ Mamasa.

Selaku Dansatgas TMMD, Dandim 1428/Mamasa Letkol Inf. Stevi Palapa, menyampaikan, kegiatan pelaksanaan TMMD sesuai telegram Pangdam XLV/ HSN No: STR/ 245/2021 Tgl 10 September 2021 dan Telegram Danrem 142/ Tatak No : STR/22/2021 Tgl 13 September 2021.

Program kerja Kodim 1428/ Mamasa bidang Teritorial meliputi Bakti TNI. Waktu mulai tanggal 15 September sampai dengan 14 Oktober 2021 di Desa Banea dan Desa Batang Uru, Kecamatan Sumarorong, Kabupaten Mamasa.

Adapun sasarannya adalah kegiatan fisik dan non fisik yang melibatkan 150 personil yang terdiri dari Kodim 1428/ Mamasa 47 orang, Polres Mamasa 12 orang, Pemda Mamasa 16 orang, Yonif 721 36 orang, Lantamal V Makassar 10 orang, Kopsau ll Makssara 10 orang, Denzibang Korem 142/ Tatag 2 orang, Denkesyah Rem 142/ Tatag 3 orang, Hubrem 142/ Tatag 2 orang, Penrem 142/ Tatag 2 orang, dan Kompi Brimob Polman 10 orang.

Sementara itu, Danrem 142/ Tatag dalam sambutannya yang disampaikan oleh Kolonel Arh Sri Rusyono S.,S.E.(Kasi Ter Kasrem 142/Tatag), mengatakan, bahwa melaksanakan Pembukaan TMMD Ke – 112 Tahun anggaran 2021 di kabupaten Mamasa ini dengan sasaran Desa Batanguru dan Desa Banea, Kecamatan Sumarorong.

“Kegiatan TMMD ini Merupakan Program kerjasama yang dilakukan secara terpadu dan berkelanjutan antara TNI, pemerintah Daerah dan masyarakat yang mensinergikan program masing masing untuk membantu meningkatkan percepatan pembangunan di daerah,” tuturnya

Ia juga menjelaskan, bahwa tujuan diselenggarakannya kegiatan TMMD ini adalah untuk membantu pemerintah daerah dalam meningkatkan akselerasi pembangunan agar dapat mewujudkan peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa ini harus direncanakan dengan sungguh -sungguh guna menghindari terjadinya berbagai hambatan dan penyimpangan yang dapat menyebabkan pelaksanaan program ini gagal atau salah sasaran.

Melalui kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan budaya kerja sama dilingkungan masyarakat yaitu gotong royong dan budaya musyawarah mufakat.

“Jalani kerjasama dan kekompakan agar kegiatan ini dapat terlaksana dengan baik sehingga hasilnya dapat dirasakan oleh masyarakat, khususnya pada aspek peningkatan Kesejahteraan”.
Jelasnya

Bupati Mamasa Ramlan Badawi dalam sambutannya mengatakan, Pembangunan suatu desa adalah realisasi dari kebijakan Nasional yang ingin memajukan indonesia dari pinggiran yang mewujudkan kestabilan dan kemajuan.

“Pemda Mamasa selalu siap mendukung kegiatan TMMD dan saya menyampaikan agar pimpinan TNI selalu memprogramkan kegiatan semacam ini”. ucap Bupati Mamasa

Bupati Mamasa juga mengatakan, dirinya selalu dan terus melakukan sinergisitas semua unsur dalam mendukung kemajuan daerah yang akses manfaatnya dapat meningkatkan kesejahteraan rakyat.

“Peran nyata TNI dalam mendukung pembangunan Nasional tersebut turut serta pada kegiatan TMMD yang akan dilaksanakan selama kurang lebih satu bulan,” terang Bupati

Menurutnya, TMMD dilaksanakan merupakan wahana untuk menggelorakan kembali semangat gotong royong, rasa cinta tanah air, wawasan kebangsaan, serta ketahanan Nasional guna menjaga keutuhan NKRI.

“Kegiatan TMMD ke -112 akan melibatkan 150 personil satgas yang didukung oleh dinas PU, dinas Kesehatan, dinas Pertanian,

BKKBN, Kepolisian dan Kejaksaan". Tutup Ramlan Badawi

Pembukaan TMMD secara resmi ditandai dengan pemukulan gendang oleh Bupati Mamasa didampingi unsur forkopimda Mamasa, dan dilanjutkan dengan penandatanganan naskah Berita Acara No : 146 / IX/ 2021 tgl 15 September 2021.

Untuk diketahui, pada pelaksanaan TMMD ke-112 ini mendapat dukungan anggaran Kegiatan dari APBD Pemda Mamasa. (Sukir L Bayan)